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Au terme de cette célébration d’installation canonique par vous Mgr Blanchet ici dans notre 
« cathédrale déployée » comme aimait le dire Mgr Santier, j’aimerais m’adresser à chacun, chacune 
d’entre vous : aux paroissiens, aux personnalités présentes, aux confrères qui ont pu se déplacer, à 
vous Mgr. 

Comme j’ai déjà eu l’occasion de le dire à plusieurs d’entre vous : je ne suis pas en « terre inconnue » 
ici pour bien des raisons : 

Et d’abord parce que je suis prêtre du diocèse de Créteil depuis 36 ans et régulièrement nous nous 
retrouvons avec notre évêque ici même pour des temps de célébrations ou pour des conférences. 

Je suis du Val de Marne et plus précisément de Maisons-Alfort ville proche où mes parents s’étaient 
installés en 1958. Je me souviens de promenades dominicales à l’époque où le métro s’arrêtait à 
Charenton Ecoles. Nous venions à pied de chez nous du quartier des Juilliottes jusqu’à l’emplacement 
de l’actuel hôpital Henri Mondor. Autour et partout il y avait des maraîchers ! 

Et puis le « Nouveau Créteil » a émergé. J’ai passé plusieurs examens et concours à Paris XII (l’UPEC) 
à la fin des années 70 au moment où l’église Notre-Dame de Créteil se construisait ainsi que de 
nombreux bâtiments de la ville et du département. 

J’ai été ordonné prêtre ici le 22 juin 1986 : certains d’entre vous étaient là. Puis, de 1993 à 1998 j’ai 
été vicaire à Saint Christophe chargé d’animer des aumôneries de l’Enseignements public puis de 
préparer les Journées mondiales de la Jeunesse (JMJ) qui se déroulèrent à Paris en 1997. C’est alors 
que j’ai d’ailleurs rencontré M Cathala à l’Hôtel de Ville. Je me souviens de la générosité de la ville 
de Créteil pour nous aider à accueillir les centaines de jeunes venant de divers pays au Palais des 
sports là même où a lieu chaque année notre messe chrismale ! 

Je reviens donc à Créteil où l’évêque m’a demandé depuis un an d’être avec un autre son 
collaborateur proche comme vicaire général et maintenant comme curé de la paroisse et recteur de 
la première cathédrale, construite, reconstruite, déployée du XXIème siècle. 

Je suis heureux que des membres de la communauté juive et de la communauté musulmane de 
Créteil nous fassent la joie de leur présence et de leur soutien ce matin : de beaux liens existent à 
Créteil entre les religions et aussi entre chrétiens et ce n’est pas nouveau. 

Je souhaite de tout cœur me mettre au service de la fraternité entre tous : notre société a besoin de 
notre énergie pour sans cesse s’engager sur ce chemin des frères et des sœurs qui se parlent. 

Chers paroissiens, chers amis, cher Père Blanchet, je ferai tout ce que je peux avec mes défauts et 
j’espère quelques qualités avec l’aide de tous ceux et celles qui œuvrent à l’annonce de l’Évangile 
de paix ici pour que nous soyons attentifs à ceux qui peinent, à ceux qui créent, à ceux qui cherchent 
sens et joie profonde qui ne peuvent décevoir. 

Merci à tous d’être ici ce matin. Merci à notre Equipe d’animation paroissiale (EAP) ainsi qu’à 
l’équipe liturgique d’avoir préparé cette liturgie. Merci encore à vous Père blanchet. Et surtout ne 
partez pas trop vite après la bénédiction : un temps convivial vous est proposé sur le parvis et je 
voudrais vous saluer tous ! Bon dimanche. 

       Père Stéphane AULARD 


